

Una carta interesante

Ayer recibimos la siguiente carta que con gusto publicamos:

Se. Director de DIARIO DE ALMERIA,
Muy señor mío: Dice V. bien, ya está en marcha quien todo lo paga.

Todas las cosas en este mundo tienen su por qué. Un punto puesto en movimiento engendra una línea y si esta se extiende en todos sentidos forma el cuerpo; y si este sigue moviéndose, crece, engruesa, se impone y domina.

La Junta de Defensa de Consumidores ha partido también de un punto y por las circunstancias actuales también se impone. En una mesa del Café Colón, varios amigos de tertulia venimos hablando ha tiempo de la carestía de la vida y de la poca eficacia que en esta plaza tienen los acuerdos y demás disposiciones de la Junta Provincial de Subsistencias a causa de la desmedida ambición de ciertos comerciantes y vendedores de artículos de primera necesidad que con el pretexto de la guerra pretenden enriquecerse en el menor tiempo posible.

No sabe usted lo que resultará de esta hebra, pues yo sí lo preveo. La Junta de Defensa de Consumidores, se formará con todas las personas que quieran pertenecer a ella de buena fé; en primer lugar por que no les cuesta dinero y en segundo por que se va a defender la cosa más justa y más simpática de las que hasta aquí se defendían.

La Junta de Defensa de Consumidores será un muro de contención contra todo abuso que tienda a encarecer la vida sin causa que lo motive, será un centinela avanzado de la Junta Provincial de Subsistencias; denunciará a ésta cuantos abusos tenga conocimiento de comerciantes y vendedores sin entrañas. En una palabra, ayudará a la referida Junta de Subsistencias de llevar a cabo cuantas disposiciones y acuerdos tome.

No olvidará tampoco la Junta de Defensa de Consumidores, que cuando vea frialdad, apatía, o indolencia en cumplir todo cuanto hasta hoy se ha legislado sobre subsistencia, la Junta de consumidores llamará respetuosamente la atención a las autoridades correspondientes.

Un entusiasta del DIARIO

números 1, 3 y 4 de las listas de aspirantes de esta provincia porque el 1 y el 4 desempeñan escuelas en propiedad y el 3 es oficial de la Sección de 1.ª Enseñanza de Gran Canaria.

Conforme el párrafo 2.º del artículo 105 del Estatuto, la aceptación de plaza, es obligatoria para los nombrados.

Almería en fiestas

Concierto suspendido

El concierto que debió verificarse ayer mañana en el Boulevard fué suspendido a causa de la lluvia.

El desfile

A la salida de los toros ayer tarde el desfile resultó brillantísimo.

El Paseo del Príncipe resultaba insuficiente para contener a tan enorme gentío.

La afluencia de coches fué extraordinaria y más extraordinario aún el número de mejores bonitas que los ocupaban.

La velada

Las bandas de Pechina y Almería tocaron anoche en el Paseo del Príncipe y Boulevard.

Ambos paseos se vieron muy concurridos, resultando la velada animadísima.

Festejos para hoy

A las diez de la mañana, concierto público.

A las seis de la tarde, regatas en la bahía.

A las once de la noche, concierto en el Parque de Alfonso XIII y velada marítima.

Festejos para mañana

A las diez de la mañana, concierto público.

A las seis de la tarde, partido de Foot Ball en el Muelle de Levante.

A las siete de la tarde, regatas para señoritas.

A la misma hora, concurso de natación.

A las once de la noche, verbena en la Plaza de Sartorius.

A la misma hora, concierto en el Boulevard.

El problema de las subsistencias

Embarque de harinas

El Gobernador civil de Barcelona ha telegrafado al de Almería, participándole que ha autorizado el embarque de 120 sacos de harina en el vapor «Torreblanca» consignados a la viuda de F. G. Ruso.

La Junta

Mañana 31 a las 6 de la tarde celebrará sesión la Junta Provincial de Subsistencias, para tratar asuntos de gran interés.

Las harinas de Barcelona

También ha telegrafado el Gobernador civil de Barcelona, comunicando al de Almería que no hay harinas en aquella ciudad, por cuyo motivo no puede autorizar más salidas.

En su vista el señor Viala se ha dirigido telegráficamente al Comisario de Abastecimientos haciéndole saber y preguntando de qué provincia se puede suministrar Almería.

¿Faltarán el pan?

Con las existencias de harina que había ayer en el capital hay excesivamente para elaborar el pan que se consume hoy.

Pero de no llegar las harinas que se esperan de Granada, de un momento a otro, se originaría un grave conflicto, por quedar la capital completamente desabastecida.

Compran un cerdo y pagan en falso

Angela Castaño Grima, con residencia en el sitio denominado Micar del término de Mojácar, se personó en el cuartel de la Guardia civil del puesto de Los Gallardos, denunciando que hace varios días vendió una cerda a dos individuos, uno desconocido y otro nombrado Pedro el Rufin.

Estos entregaron en pago del animal 125 pesetas, en un billete de 100 y otro de 25.

Cuando Angela quiso invertir en comprar la referida cantidad

recibió la desagradable sorpresa de que el billete de 100 pesetas era falso, habiéndoselo rechazado por esta causa.

La benemérita después de comprobar la certeza de la denuncia se dedicó a la busca de los compradores que fueron detenidos en Turre.

A los detenidos que dijeron llamarse Pedro Crespo Pérez (a) Rafin, y Alonso Ortega Haro, a los que les fueron ocupadas 1.025 pesetas en billetes de la misma emisión y al parecer legítimos.

Como presuntos autores de expedición de moneda falsa, Pedro y Alonso fueron puestos a disposición del Juzgado Municipal de Turre.

La velada marítima

Inscripciones

Dice así la base 12 del Reglamento para la Velada Marítima:

«Antes de las doce del día 29 del actual, todas las personas independientemente de su nacionalidad que deseen tomar parte en el concurso, tendrán que haberse inscrito en la oficina de la Comisión del Comercio establecidas en las Filipinas (R. 17)»

Ayer a las doce del día, solo se habían inscrito para tomar parte en dicho certamen, los señores don Tomás Montesino (por dos embarcaciones) y don Calixto Barben (por una).

Claro está, puesto que con arreglo al mencionado reglamento, cuantas embarcaciones se presenten. (y ya sabemos de varias), irán fuera de concurso, por no haber cumplido con la imprescindible inscripción y previo pago de ella, para optar como previenen las dichas bases a los consabidos premios.

Notas municipales

El alcalde, refiriéndose ayer a un suelto publicado por un periódico local nos dijo a los periodistas que todo lo que se refiere al traslado de la escuela de la Garrofa, e instalación en otros locales, fué resuelto por acuerdo de la Junta Local de Instrucción Pública.

Negó por tanto que adoptara ninguna medida relacionada con este asunto, por su propio motivo, como aseguraba el colega.

La escuela fué trasladada a la calle de San Ildefonso por acuerdo de la Junta Local, permaneciendo instalada en el mismo local.

Por falta de número no se reunió ayer tarde el Ayuntamiento en sesión extraordinaria, para tratar de la constitución de la Junta Local de Subsistencias.

Sobre un atropello

Sr. Director del periódico local DIARIO DE ALMERIA.

Presente.

Muy señor mío: Por creerme atropellado según podrá apreciar por las adjuntas cuartillas y abusando de su bondad me tomo la libertad de suplicarle las examine y caso de estar conformes a la ley del prenta y sin ello no tiene inconveniente mande publicarse en el periódico de su digna dirección por cuyo favor le quedo agradecido y me ofrece suyo affmo. s. q. b. s. m.— José Fernández.

Sin protestas para nadie

Señor Director: Digo sin defensa por el sucedido siguiente...

Es el caso que un servidor el pasado domingo se presentó en el mercado y como llevaba encargo de comprar pescada para un enfermo, lo solicitado de varios expendedores, los cuales pedían a tres pesetas, unos y a 2'50 otros por kilogramo y como si mal no recuerdo la tasa es inferior a dicha cantidad, me fui en queja a dos señores al parecer Inspectores, los que con amabilidad el uno y casi con ella el otro, me dijeron una palabra abonar a como me pidieran y luego hacer la reclamación, visto esto, volví y como las pescadas pesaban entre uno y uno y medio kilogramo, me puse a efectuar la compra, pues mi capital solo era de dos pesetas (por cierto prestadas por un amigo); figuréme mi descontento al verano privado de poder llevar el deseado pescado y sin poder usar del derecho a la tasa fijada por las autoridades competentes.

Lo sucedido, señor Director, lo considero abusivo por parte de los expendedores y con respecto a los agentes de la autoridad yo entendía que el no tener más de dos pesetas de capital no aceptaba a un ciudadano del derecho a ser auxiliado cuando se pretende atropellar (de

alguna manera se ha de llamar) por el contrario sigo creyendo debe evitarse el atropello cuando se conoce antes de consumado.

Sin otra molestia, estimaré me sean perdonadas las faltas que puedan encontrar, pues solo soy un obrero y es la primera vez que escribo para la prensa y aunque me honro en ello siento el motivo de la presente. Queda auyo affmo. s. q. b. s. m. José Fernández Giménez.

La corrida de ayer

Ni toros, ni toreros, ni público

Cuando a una cuadrilla se le recibe con pitos, como ocurrió ayer, lo menos que se pueda hacer, lo que se debe hacer, es esperar el desagravio. O hay motivos para pitos, o no los hay.

Nosotros estábamos en el primero. La tarde anterior, no habíamos visto nada, habían tirado a salir del caso habían ido a cobrar. Ayer pasó caso lo mismo, sin agradecer el sacrificio tan grande que el público ha tenido que hacer para volver a la plaza no debió olvidar tan pronto el agravio y no debió acudir a los que no lo merecieron.

Recorriendo mis cuartillas para recordar algo que haya valido la pena, tropiezo con la frena de Saleri en el segundo toro.

Fué ésta una faena de galería, sin eficacia. Muchos rodillazos, porque noté que en el primero el público rugía de entusiasmo, pero no era todo el público; era aquella parte de él, que no se fija en nada más que en que se arrodilla, sin ver cómo ni de qué manera. El caso es, que se arrodille, que escucha a la cara del toro, y otras mil extravagancias, que en un torero como Saleri no es lo más propio que lo haga, según muchas veces lo ha reprendido el gran Corrochano.

Banderilleó con mucho estilo, con preparación, muy vistosa, pero no casaron. De los cuatro pares que colocó solo uno mereció aplauso por lo bien que lo ganó la cara y la buena ejecución. Le dieron la oreja de su primero sin dejarla, por que volvió la cara al herir. Lo pidió el soberano y el presidente dióle mi de la pita que originaba el cumplir con su deber y preferir hacerlo así. En el quinto pinchó horrorosamente mal. Tenía que salir del paso como fuera, porque tiene que torear hoy en Linares y quiere estar bien.

En las mismas circunstancias que Saleri, están Relampaguito y Pastoret. Estos dos toreros paisanos, que tantas disputas y algún que otro palo, ha habido por su causa, han defraudado por completo las esperanzas de la afición. Esta creyó ver en las dos corridas, sinó competencia porque ésta no podía existir, por lo menos amor propio, vergüenza torera, que la olvidaron por completo.

Relampaguito ganó cortó la oreja de su primero y Pastoret del sexto. Ni una ni otra estuvieron bien merecidas, pero ya hemos dicho que el presidente tenía prevención al público y concedía aquello que pedía.

Yo de Pastoret tido la cabeza del sexto toro que ha sido la más bonita de las corridas seguro que se la hubiesen dado. Tonia mucho público de su parte.

Al tener en cuenta lo que os digo, como paisano y como amigo; Ese no es el camino para que tu Relampaguito, vuelvas a torear aquí y mucho menos para volver a ocupar el puesto que perdistes por lo que fuera; para que tu, Pastoret, que eres un matador de toros que empiezas ahora, te ganes cartel y tengas corridas. Así no se va a ninguna parte.

Resumen: En las dos corridas, no hemos visto nada que merezca la pena. Solo, como os decía ayer, mujeres bonitas. Ayer mañana me dijo una de estas: En nuestro país admitimos durante el descanso a los novios de las que allí están y a los que se titulan pretendientes de las que quedamos.

¡Bien sabe Dios que pasé mi rato de envidia a la hora dicha, y estuve tentado de titularme pretendiente de alguna de ellas que eran lindísimas, mejor dicho: lo mejor de lo mejor. CAIRELES

Campana uvera

En vista de que cada se sabe hasta ahora sobre la llegada del primer buque, el Gobernador civil presidente de la Junta de Tonelera ha telegrafado nuevamente con el carácter de urgente al Presidente del Comité de Tráfico Marítimo, interesándole el envío urgente del primer vapor.

Nuestras carreteras

En el gobierno civil se han presentado escritos solicitando la declaración de utilidad pública de los caminos vecinales siguientes:

Desde Gador dos; uno partiendo de las minas de azufre al pueblo pasando por las Balsas de Gador y la carretera antigua de Alhama y otro de Palencia (Gador) a la carretera de Puerto Lumbreras, el pago de Aguilas.

Del Baranco del Jaroso, en la carretera de la Ballabona, el kilómetro 21 de la carretera del Aguilas a Vera.

De Herre las a la misma carretera pasando por Pocos Bollos.

De Cuevas a Huerca Overa, pasando por Calguera, los Locones, Morcino de los Rodríguez y los Uriles.

De la aldea de Topares a Veltz Blanco.

De Tahal a la carretera de Baza a Huerca Overa, camino de Olula del Rio pasando por Macael.

Don Miguel García Aguilera ha solicitado el reconocimiento de una motocicleta de su propiedad para circular por las carreteras de España.

Nuestro concurso infantil

Hemos abierto un concurso de arte, para premiar a los niños más bellos de Almería, y a los más ingeniosos. En este concurso pueden tomar parte todos los niños; los pobres y los ricos, pues DIARIO DE ALMERIA costeará las fotografías y los clichés a los que no puedan hacerlos.

Para tomar parte en el concurso, basta con pedir en esta administración una tarjeta que da derecho a hacerse una fotografía en los renombrados talleres del señor Mateo (Glorieta de San Pedro) a mitad de precio.

La fotografía nos será entregada para enviarla a Madrid a la importante casa Mateu la que nos enviará el cliché, también a mitad de su valor.

El plazo de duración de este concurso lo determinaremos en breve. Formarán el tribunal dos notables pintores; dos fotógrafos y lo presidirá el Alcalde de Almería.

Los premios serán muy originales y se repartirán en un teatro de la localidad con asistencia de todos los niños que tomen parte en el concurso y sus familias.

DIARIO DE ALMERIA publicará un número extraordinario, dedicados a los niños hayan sido o no, premiados.

Relojería FRANCESA

Deogracias Perez

Paseo del Principe 22

Gran surtido en Joyería. Platería, Óptica, Electricidad y artículos para regalos.

Se hacen todas clases de composuras en joyería, platería y Óptica. Antiguo y acreditado talleres de composuras de relojes con todas clases de garantías.

Se compra oro, plata, platino, y alhajas.

No confundir la única «Relojería Francesa»

A lado del HOTEL SIMON ESTA CASA NO TIENE SUCURSALES

LOS CONDUCTORES DE CARROS

Ayer, mañana visitaron al Gobernador civil los cargadores de mineral para comunicarle que los carreros de almuelle se habían declarado en huelga.

El señor Niala llamó a los propietario de carros los cuales negaron que los conductores de vehículo se hubieran declarado en huelga, alegando que se hubiera negado a conducir minerales por haber acordado la sociedad de dueños de carros faeneros EL FOMENTO en una reunión celebrada hace varios días, sufrir cada parte en medio real.

Los carros siguen trabajando en las demás faenas del muelle persistiendo en su actitud de no transportar el mineral hasta tanto no se les aumente el porte en la cantidad expresada.

Por esta causa los dos buques siguen surtos en nuestro puerto, no pudiendo tomar ayer ninguna carga.

La falta de espacio nos impide ocuparnos con más extensión de este asunto.

Cédulas e impuestos

Advertemos a los contribuyentes que aun no se han provisto de sus cédulas personales, que a fin del presente mes expira definitiva la prórroga del plazo voluntario de la recaudación de dicho impuesto, transcurrido el cual se decretará el apremio contra los morosos, consistente en el recargo del duplo del valor de sus respectivas cédulas.

En la misma fecha termina también la cobranza voluntaria en su tercer trimestre de los impuestos municipales sobre Inquilinatos, Patentes de alcoholes, Círculos y Casinos de recreo y primer semestre del de Carruajes de lujo.

De la fianza que constituyó, fundándose en que en el presupuesto no hay consignada cantidad alguna para satisfacer el pago de premio de cobranza.

Aquellos de nuestros suscriptores de la capital, o de fuera de ella, que no reciban con puntualidad DIARIO DE ALMERIA deben dirigirse a nuestras oficinas de administración, a fin de subsanar inmediatamente

LA CARNE DE TORO

Aviso al vecindario

Se hace saber que la carne procedente de las reses lidiadas ayer en el circo taurino, se venderán en las casetas del Mercado, designadas al efecto por la Delegación de Abastos con 25 por 100 de rebaja en el precio corriente o sea tres pesetas cincuenta céntimos el kilo sin hueso.

Las ventas se harán bajo la vigilancia de la guardia municipal, para evitar que este precio pueda ser alterado.

Aviso de interés

Se ruega que las personas que hayan adquirido participaciones de lotería para la jugada del día 2 de Septiembre, en la tienda de ultramarinos «La Unión», de Luis Pérez Martínez, paseo del Príncipe número 251 pasen por el referido establecimiento para cambiar los recibos, pues están equivocados los que se han repartido.

El número a repartir es el 30.481.

NOTICIAS

Habiéndose extraviado un paquete conteniendo ropa, desde la entrada de Almería al Paseo del Príncipe se ruega a la persona que lo haya encontrado lo presente en la redacción de «Diario de Almería» o en la administración de los automóviles, bien entendido que se le gratificará espléndidamente.

La benemérita del puesto de Purchena ha detenido en Macael a la vecina de dicha villa Manuela Soriano Guevara, la cual ha sido puesta a disposición del juzgado de instrucción de aquel partido que la tenía reclamada en causa sobre disparos.

En esta administración principal de Aduanas se verificará el día 10 de Septiembre próximo la venta en pública subasta de géneros procedentes de expedientes de abandono.

El «Boletín oficial» de la provincia publicará hoy un edicto del gobernador civil convocando a elecciones de concejales para el día 15 de Septiembre próximo en el pueblo de Enix, por haber sido anuladas por R. O. de 23 de Mayo, las celebradas el mes de Noviembre del año anterior.

En la secretaría de los Ayuntamientos de Instrucción y Canjáyar ha quedado expuesto al público el padrón de industrial, rectificado.

Ama de cría

Primeriza se ofrece Isabel Peláez Fernández, para casa de los padres. Durán razón casa de comida «Las Palmeras» Rueda López 1 y 3.

Automovilista

El motor es el único sustituto de la gasolina, por sus cualidades y por su precio.

Depósito, Garage modelo, Navarro Rodrigo 13.

Pérdida

de una cabra el día 9 desde la Puerta de Purchena a la calle de las Posadas mocha negra, entregar fábricas de San Indalecio, calle las Posadas fábrica de jabón.

Ama de leche

Se necesita una ama de leche para casa de los padres, en la calle de Pescadores, «Alto a la Catalana» número 17.

Servicio telegráfico y telefónico

Ultimas noticias de Madrid, Provincias, Extranjero y de todos los frentes de batalla

Servicio para "Diario de Almería" de nuestro Corresponsal especial en Madrid, Sr. Sánchez Ortiz.

El Consejo de mañana

Esta mañana ha habido gran animación en los centros políticos, haciéndose grandes comentarios acerca del Consejo de ministros que se celebrará mañana.

La ley de funcionarios

En la presidencia se han reunido esta tarde por última vez los miembros que estudian el reglamento para la aplicación de la ley de funcionarios.

Después de revisar la labor realizada, acordaron hacer entrega del proyecto al Gobierno.

Lo que dice «La Corre»

«La Correspondencia de España» dice que el Consejo de mañana obedece al mismo asunto que ha motivado los anteriores que tiene gran importancia en estos momentos.

La opinión—dice—debe apoyar al Gobierno autorizando sus actos en beneficio del interés de España.

El regreso

Los ministros regresarán a sus puntos de verano, cuando terminen esta serie de Consejos. El señor Maura estará en Madrid un día más.

El señor Besada seguirá en Madrid para seguir estudiando los presupuestos y leyes complementarias.

Juicios de «La Iberia»

«La Iberia» dice que el silencio que guardan los ministros es temerario.

Debe procurarse que España no ignore la importancia de los actuales momentos.

El órgano militar

«La Correspondencia militar» afirma que el Consejo era necesario aplazarlo hasta que hubiera llegado Besada para cambiar con el gobierno impresiones antes de celebrarlo. El consejo se desenvolverá en miras elevadas con arreglo a las conveniencias nacionales y defensa de los intereses públicos.

Conferencias

En la casa del señor Maura estuvieron Dato Romanones y los demás ministros conferenciando con el presidente.

La Acción dice

«La Acción» dice que el revuelo motivado por el Consejo de mañana no tiene fundamento porque tratarán asuntos de importancia como son la de las subsistencias y cuestiones exteriores, pero nada que justifique la alarma.

El público no debe dejarse llevar de los alarmistas. Si hubiera algo anormal seríamos los primeros en dar la voz de alerta.

Lo que opina el Herald

El «Herald de Madrid» hace presente el gobierno afirma la con-

vicción de que en las últimas 48 horas ha ocurrido algo trascendental para la nación. No se desatenderán las recomendaciones de que se mire al porvenir serenamente; pero debe comprender el Gobierno que el silencio no es adecuado para calmar inquietudes. Recoge este periódico las manifestaciones del alto personal político que ha dicho que el primer acto del drama se desarrolló en el consejo de Santander, el segundo en San Sebastián y el tercero en el que está el desenlace, será al de mañana.

Romanones enmu- dece

El señor Romanones tampoco dijo nada. Añadió que la alarma es injustificada, no habiendo motivos para ella. Añadió que no sabe si empezará mañana la serie de consejos. En unos días ocuparemos sobre censura que hay que suprimirla o organizarla de otro modo.

No pasa nada

A las seis y media estuvieron todos los ministros en casa del señor Maura.

Tampoco nada sabían de lo que pasa, según dijeron a los periodistas.

Lo que dice "Diario Universal"

«Diario Universal» publica un artículo titulado «Momentos actuales». Dice que se desconoce los motivos del consejo de mañana.

Hoy que suponer que un asunto es grave y a nadie se oculta esta gravedad. Sin motivo justificado los ministros no suspenderían el verano para venir a Madrid.

Discriminando lógicamente y comparando hechos precedentes al sabido se deduce que fatalmente estamos en un momento culminante y el consejo de mañana será trascendental. Han llegado momentos graves; no abrigamos pesimismo considerando que el gobierno está a la altura de las circunstancias.

Todos los ministros procederán con patriotismo acrisolado como en otras ocasiones en que fueron procedidos sin otras miras que las que aconsejan los intereses nacionales.

Llegada de una comisión

Comunican de Barcelona que ha llegado una comisión de Badalona para dar cuenta al gobernador de los acuerdos tomados ayer por el Ayuntamiento.

Guardia agredido

En Barcelona un quinceañero dió una puñalada en el vientre a un guardia de seguridad llamado Juan R. Sines, hiriéndole gravemente.

El ciudadano guardia ingresó en el Hospital. Aun el agresor no ha sido detenido.

Tranquilidad

Dicen también de Barcelona que se han adoptado precauciones esta mañana, siendo innecesarias. Se retiraron las fuerzas. El gobernador comunica que en Badalona se ha vuelto a la normalidad. Los panaderos aplazaron la huelga hasta el sábado.

Los obreros de Sabadell piden una hora menos de trabajo, un real más de jornal y en caso de accidente que cobren jornal.

Un festival

En la plaza de toros de Bilbao se ha celebrado el festival organizado por la asociación de la prensa, asistiendo las bandas de Bilbao y varios pueblos. En la plaza Arenal dieron un concierto todas juntas.

Declaraciones de Cambó

El señor Cambó estuvo hoy en la Casa Regionalista. Al entrar dijo a los periodistas que nada sabía de lo que ocurre. Añadió que luego iría a ver a Maura y diría lo que pudiera. Al salir manifestó que el Consejo de mañana será a las cuatro de la tarde.

Dijo que el lunes regresará el señor Alba, celebrándose una serie de consejos para estudiar las líneas generales de los presupuestos futuros. Los periodistas preguntaron, y de lo que no puede decirse qué dice usted?, contestando, pues, no sé ni puedo decir nada. Los periodistas volvieron a preguntar si desconocía la procedencia de un telegrama que hoy publica «El Sol», respondiendo que al leerlo pensó que el gobierno no tiene conocimiento de tal cosa. Al decirle que el asunto es grave porque puede entorpecer las negociaciones con Alemania, contestó que el gobierno no sabe nada de nada y que el seis finaliza la serie de consejos y marchará a Asturias para acompañar a rey.

Los ministros regresan

Hoy han llegado a Madrid varios ministros interrogados por periodistas mostrándose reservadísimo. El señor Dato se hospeda en el hotel Rist por ausencia de su familia. Después de descansar fué a casa Maura conferenciando extensamente. El señor Romanones dijo a los periodistas que la censura se ejercerá ahora con mayor rigor.

Dato estuvo en el Ministerio de Estado despachando muchos asuntos pendientes y examinando las noticias y datos remitidos por el ministro de Marina.

El señor Maura conferenció por telégrafo con el señor Miranda para ponerse de acuerdo sobre la hora en que han de entrevistarse para combinar la del Consejo de mañana.

Banco Español de Crédito

Bolsa de Madrid
Cambio para día 29 de Agosto 1918.
Deuda 4 0/0 Interior .. 79'50
» 5 0/0 Amortizable .. 95'75
» 4 0/0 » .. 86'00
Francos cheque .. 77'75
Libras cheque .. 20'31
Banco de España .. 507
Banco E. de Crédito .. 1'15

De Teatros

Se vende un magnífico decorado. Precio económico y facilidades en el pago.

Para dar un día de libertad en las presentes fiestas, a las operarias de nuestros talleres, ayer no se trabajó en el «Diario de Almería». La confección de nuestro periódico se ha verificado en la madrugada de hoy. Por ello no servimos más que una hoja a nuestros lectores.

Academia Preparatoria

CORREOS
Dirigida por los oficiales señores Arrieta.

Esta Academia, cuenta con personal técnico para cada una de las asignaturas objeto de la preparación. Las convocatorias tendrán lugar según disponen los Reglamentos vigentes, desde el año 1915 siendo crecidísimo el número de plazas que se anuncian.

El ingreso se efectuará, según declaraciones oficiales con el sueldo anual de 2.000 pesetas. Se dan clases especiales de FRANCÉS y CONTABILIDAD, para carreras especiales y dependientes de Comercio.

Para informes, calle de Martínez Campos número 2 piso 2.º derecha.

A los reclutas de cuota

Se recuerda a los reclutas de cuota, que el artículo 281 de la Ley de Reclutamiento dispone, que los mozos que no presenten certificado de Escuela militar acreditando tener aprendida la instrucción teórica práctica, exigida en el capítulo XX, perderán el derecho a reducir su tiempo de servicio en filas, así como la parte de cuota ingresada en la Hacienda.

En la Escuela militar Oficial de Almería. (Infanta número 1) pueden matricularse hasta fin del presente mes, para cursar dicha instrucción y recibir certificado de aptitud que la Ley exige.

Vías urinarias

Consulta especial de enfermedades a cargo del Doctor **D. Baldomero Gómez Casas**

Médico de esta Prisión provincial Ex-Ayudante del Dr. Pulido Jefe de la Clínica de dicha especialidad en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid.

Tratamiento de enfermedades venéreas, de uretra, vejiga, riñones, etcétera.

Horas de consulta de 2 a 4 en su domicilio Plaza de Muñoz, principal 8 (contigua a la calle de la Reina)

Clases de francés

Para señoritas
Por profesora diplomada en Centros oficiales franceses.
Calle de Martínez Campos número dos, piso 2.º derecha.

CONSULTORIO

MÉDICO QUIRÚRGICO DE **M. Vázquez**
de la beneficencia municipal. Enfermedades de los niños. Consulta de la 3.ª San F a número 2.

Los ardores e irritaciones que el sol y el sudor producen en el cutis, se calman y desaparecen lavándose con Jabón «Escerina»

ABANICOS
Seaban de recibir los últimos modelos Valencianos y Japoneses en el establecimientos de **Pedro Llorca**.
Calle de las Tiendas número 8 y Paseo del Príncipe, 16.
Precios baratísimos

Incendios --- Accidentes --- Robos

ASSURANÇES GENERALES

Subdirección: **José Sánchez Unbarri**

Subasta de 1.000.000,00 pesetas

En obligaciones del Empréstito de la Junta de Obras del Puerto de Almería, garantizado para la subvención del Estado y los arbitrios de la Junta, en títulos de mil pesetas.

El 25 ptiembre 1918
Con el 6 por 100 de interés anual, y amortizaciones semestrales Almería, Pa que de Alfonso XIII número 10.

SE VENDE

Maderas en rollizos de todas clases y dimensiones.

Fondos para barriles de uva.

Cajas de madera para toda clase de embases.

Leña de recortes de sierra.
Razón Reina, 20

Llegó el acreditado carbón de canuto de cok!

CALIDAD INMEJORABLE -- PRECIOS SIN COMPETENCIA

Quintal 46 Kgs. 8 pesetas.—Arroba 2 pesetas.
De venta.—Carboneras: Plaza del Carmen (al lado del H. La Perla) y calle de la Reina (esquina a la de Almería).

Se sirven a domicilio desde una arroba.

HIERRO DUCLE COMPRAMOS

A 160 PESETAS TONELADA

CALLE de la TRINIDAD antigua cochera de González Egas

Señores Amengual y Compañía S. en C. (Dormitorio S. Francisco 31 Sebastián Robirosa (Plaza Palacio, 2).

Sociedad Anónima de Transportes

Y FLETAMENTOS
ANDEN DE COSTA, 46.—ALMERIA
Servicio combinado de domicilio a domicilio.

Agentes en Barcelona

Srs. Amengual y Compañía S. en C. (José A. Claer, 13)
Don Sebastián Robirosa, Plaza Palacio, 2

Fábrica de hielo y de aserrar madera

DE ANDRES APARICIO
Venta de hielo superior, cristalizado.
Se aserran toda clase de maderas para barriles, cajas y demás obras de construcción a 6 pesetas hora.
Calle de Séneca (Transversal de la Plaza de Santo Domingo a la calle Real.

Fotografía Mateos. -- Glorieta de San Pedro. -- Almería

Grandes Almacenes San José de Juan Morata

Tiendas 15 y Azara 2

La casa mas surtida — Para la temporada de Verano — La que mas barato vende: Grandioso surtido en juegos de cama y en equipos de novia. Dadas las actuales circunstancias los precios son excepcionales por su baratura. Extraordinario surtido en lanería, sedería. Fantasías de lana y algodón. Grosgranes de sedas. Voiles y Gasas estampadas y 5.000 artículos más. Por esta pequeña lista de precios pueden juzgar:

Ropa para señora	Ropa de casa	Artículos prácticos	Géneros temporada	Para caballeros
Camisas hilo bordadas 2'75 pesetas	Sábanas fuertes de un ancho 4'25 pesetas	Trajecitos dril para niños 6'00 pesetas	Gasés doble ancho 7'00 pesetas	Dril puro hilo 1'50 pesetas
Pantalones y chambras 3'25 »	Colcha piqué grandísimas 12'00 »	Bluses confeccionadas 2'60 »	Voiles gran novedad 1'00 »	Camisas blanca y colores vestir 4'75 »
Paraguas blancas 4'00 »	Stores Nipis 5'00 »	Voiles estampados 0'80 »	Gasas infinidad de colores 2'75 »	Calcetines todos colores fuertes 0'65 »
Camisas dormir con encajes 6'00 »	Tohallas felpa 0'90 »	Abonics última novedad 1'00 »	Muselinas toda seda doble anchura 9'00 »	Pañuelos jaretón 0'35 »
Medias transparentes hilo 2'00 »		Delantales cocina hilo 1'75 »	Sedas labrables gran surtido 3'75 »	Corte traje lana pura 17'50 »

Los géneros negros de esta casa son permanentes. Inmenso surtido en blusas de gran novedad a precios muy baratos.—VENTAS AL CONTADO — Especialidad en mantones de manila negros y bordados. PRECIO FIJO VERDAD.—Hacemos espléndidos regalos a nuestra clientela.